
NEWS

apex INSPIRE: Internationale Weiterbildungs- und Karrieremöglichkeiten im Gesundheits- und Sozialwesen
Hochschule Aalen nimmt an globaler Fachmesse teil

04.05.2021 | Die Studiengänge Bachelor und Master Gesundheitsmanagement und Digital Health Management sind auf der diesjährigen digitalen apex INSPIRE Kongress & Fachmesse am 4. und 5. Mai 2021 mit einem virtuellen Stand vertreten. Die Messe richtet sich primär an Fachkräfte aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie bietet an einem Auslandsaufenthalt interessierte Menschen einen internationalen Erfahrungsaustausch sowie umfangreiche Informationen für die berufliche und persönliche Weiterbildung und Karriereentwicklung im In- und Ausland. In diesem Jahr erwarten die Teilnehmer 40 Fachvorträge aus Wissenschaft und Praxis und die Möglichkeit, mit nationalen und internationalen Expert*innen und Gleichgesinnten per Video oder Chat ins Gespräch zu kommen.

Die zunehmende Internationalisierung ist hier auch für die gesundheitlich ausgerichteten Studienangebote der Hochschule Aalen brandaktuell. „Das letzte Jahr hat uns einiges gelehrt, von flexiblen Arbeitsstrukturen bis zur Neuaustrichtung der Karriereplanung. Diese Messe gibt hierzu frische Impulse auf internationaler Basis,” sagt Prof. Dr. Jana Wolf, die auf der apex INSPIRE einen Vortrag zum Thema „Digitalisierung in der Lehre“ hält. Auch der Bachelor Digital Health Management präsentiert sich hier mit der Thematik „New Work im Gesundheitswesen“, vertreten durch Prof. Dr. Ralf von Baer. „Gerade im Gesundheitswesen zeigt sich jetzt, was eine Digitalisierung an Vorteilen bringt und zukünftig bringen kann“, so von Baer. „Durch die Digitalisierung werden sich die Arbeitsaufgaben neu verteilen und interessante Berufsbilder entstehen.“

Für Studierende der Hochschule Aalen ist eine Teilnahme an der apex INSPIRE kostenlos möglich.